



Vincentian Solidarity Office

Boletín Noviembre 2022

Luces y energía limpia iluminan las comunidades insulares de Papúa Nueva Guinea

Desde 2010, el coste de la energía solar ha descendido un 85%. Esta reducción del coste ha hecho que la energía renovable esté al alcance de comunidades remotas de todo el mundo que nunca han tenido acceso a la electricidad. Una de estas comunidades es la isla de Kiriwina del grupo de islas Trobriand, que forma parte de Papúa Nueva Guinea. La Misión Internacional Vicentina de Papúa Nueva Guinea solicitó una subvención para un microproyecto con el fin de ayudar a financiar el alumbrado público con energía solar gestionado por la comunidad para las aldeas rurales indígenas. Estas aldeas no tienen electricidad ni ninguna infraestructura que permita el alumbrado público tradicional basado en la red.

Con los fondos de la subvención, cada una de las 6 comunidades de la parroquia de Santa María recibió 7 farolas alimentadas por energía solar. Los propios miembros de la comunidad fabricaron los postes en los que se montaron las luces utilizando árboles locales.

El simple hecho de añadir luz permite mejorar la vida del pueblo. Los niños de la localidad pueden estudiar para la escuela hasta más tarde durante el día. Las actividades comunitarias pueden disfrutarse al anochecer. Los aldeanos se reúnen bajo las luces para celebrar reuniones e incluso la misa. Con la iluminación, se frenan las actividades ilegales y se mejora la seguridad de quienes deben salir de sus casas por la noche. Todos los habitantes de los poblados, desde los más jóvenes hasta los más mayores, se han beneficiado de alguna manera. El funcionamiento de las luces no tiene coste alguno porque el sol es la fuente de energía. El mantenimiento y las reparaciones correrán a cargo de los habitantes del pueblo.



Los niños se reunieron para estudiar después de la puesta de sol bajo las nuevas luces de la calle



El coro de niños actúa en la misa nocturna al aire libre



El señor Nicholas, un feligrés local, con ayuda de otros miembros de la comunidad, fijó las luces a los postes y las instaló, aquí con los niños del lugar mirando.

Un futuro prometedor para los niños del Chad

El P. Kenneth Eze, C.M., director del Liceo Saint Jean Baptiste De Bealem de Moundou (Chad), compartió recientemente con nosotros algunas noticias emocionantes. El colegio ha sido nombrado uno de los mejores colegios del Chad. La Oficina Nacional de Concursos de Enseñanza Superior (ONECS) la clasificó como la número 13 de todas las escuelas públicas y privadas, para las sesiones de 2022. En los últimos años, la VSO se ha esforzado por conseguir financiación para la

ampliación de esta escuela. En nuestro Boletín de febrero de 2020 describimos la incorporación de un bloque de tres aulas. En 2021, volvimos a ayudar con la finalización de una sala polivalente que se utiliza para la misa diaria, entre otras actividades.

La VSO quiere felicitar al Padre Eze y a todo el personal y los alumnos del Liceo Saint Jean Baptiste de Babalem por este logro. Nos alegra haber podido contribuir un poco a su éxito.



Alumnos del Liceo Saint Jean Baptiste De Bealem con un mensaje para la VSO

Vincentian Solidarity Office | 500 East Cheltenham Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Nuestra Meta: Ayudar a la Congregación de la Misión a conseguir fondos para la evangelización y el servicio de los pobres.

Como comunicarse con nosotros:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



[Haga clic aquí para dar un donativo en apoyo de nuestros proyectos](#)

Vincentian Solidarity Office
www.cmglobal.org/vso

La renovación de la escuela refuerza las relaciones entre la misión y el gobierno en Mozambique

El Instituto de Agricultura de Magude de Mozambique estaba en mal estado cuando el gobierno vino a inspeccionarlo. De hecho, el gobierno había amenazado con cerrar la escuela si no se realizaban pronto las reparaciones. El plazo para completar las reparaciones era hasta junio de este año o se cerraría. Mozambique cuenta ya con muy pocas escuelas secundarias. Esta escuela está en una zona rural con pocas oportunidades. Sin ella, los habitantes de la zona terminarían su educación al terminar la primaria. La mayoría tendrá que abandonar la zona para encontrar algún trabajo. La escuela se concentra en la agricultura como oficio profesional, enseñando a los alumnos a ser autosuficientes.

Dado que esta escuela está

dirigida por vicentinos, pidieron ayuda a la VSO para las reparaciones, que incluyeron un nuevo tejado, techo, baldosas y pintura. También se sustituyó parte del mobiliario de las aulas. Se recurrió a un contratista, pero los sacerdotes, los profesores y los alumnos también colaboraron en los trabajos.

Las reparaciones han hecho que la escuela sea más segura y su entorno mucho más agradable, tanto para el personal como para los alumnos. El Ministerio de Educación de Mozambique emitió un permiso de funcionamiento para que puedan seguir abiertos y matricular a nuevos alumnos. Hay esperanzas de ampliar la escuela en el futuro para dar cabida a 1000 estudiantes.



Instituto de Agricultura de Magude, Mozambique, después de la renovación



Estudiantes y personal del Instituto Agrícola de Magude

Mejora del entorno de formación de las niñas en la India

El remoto noreste de la India es también un lugar donde no hay muchas opciones de escolarización. Los vicentinos construyeron varias escuelas en ese lugar. Sin embargo, muchos de los niños viven tan lejos que los desplazamientos diarios no son posibles. Con la ayuda de Manos Unidas, se construyó un albergue para niñas de 5 a 16 años en la misión de Klurdung, en Assam (India). Este albergue permite la asistencia a la escuela de niñas que de otra manera no tendrían acceso a la educación.

Una vez terminado, el edificio necesitaba ser amueblado. Con una subvención para microproyectos de VSO, el P. Benedict Hebrom, C.M. y los demás misioneros de Klurdung amueblaron los dormitorios con literas y armarios nuevos; el comedor con mesas y sillas; y la

sala de estudio con pupitres y sillas. Sesenta niñas, en su mayoría de las tribus Karbi de las aldeas del interior de la región de Klurdung, ahora pueden recibir formación.



Alumnas de la Escuela de la Misión de Klurdung en sus nuevos pupitres

Notas de solidaridad:

¿Cuál es la forma en que VSO construye la solidaridad? Capitalizamos la "Solidaridad" utilizando los potenciales de los procesos sociales clave de la reciprocidad.

La vida social de la solidaridad

Inclusión social → que permite la "opción por los pobres" a través de los microproyectos de VSO

El capital → social construye la subsidiariedad y la red de apoyo a través del Fondo de Solidaridad Vicenciana (FVS)

Responsabilidad social → construyendo el "patrimonio de los pobres" a través de la movilización de recursos y los planes de fondos de contrapartida

Impacto en el desarrollo social → consolidando la evangelización integral y la transformación social con una perspectiva de "cambio sistémico".

Fórmula operativa:

Inclusión Social + Capital Social + Responsabilidad Social = Impacto en el Desarrollo Social

La VSO agradece a los donadores y a las agencias que hacen posible nuestro trabajo, incluyendo:

The Franz Foundation
Diócesis de Essen, Alemania
Provincia del Oeste de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;
Provincia del Este de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;

Provincia de Nueva Inglaterra de los Estados Unidos de la Congregación de la Misión;
La Llamada de África de Pere Sy Peterka;
Las Provincias y Casas de la Congregación de la Misión que contribuyen al Fondo de Solidaridad Vicenciana;
Donadores de los Estados Unidos;
Y donadores de la VIMS por su apoyo.



www.VIMS1617.org